

## **LA MINISTRA DE AGRICULTURA INAUGURA LA FERIA SALAMAQ Y LA DEFINE COMO EJEMPLO DE LA FORTALEZA DEL SECTOR AGROPECUARIO ESPAÑOL**

La ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha mostrado su satisfacción por la fortaleza de certámenes feriales como Salamaq 14 porque contribuyen a revalorizar el sector agrícola y ganadero de España.

Isabel García Tejerina, que inauguró en la jornada de hoy la Feria Salamaq14, que engloba a la Feria del Sector Agropecuario y la 26 Exposición Internacional de Ganado Puro, que se celebra del 4 al 8 de septiembre en el recinto ferial de la Diputación de Salamanca, se refirió al sector agroalimentario español como un sector que “goza de buena salud, en el que Castilla y León atraviesa un buen momento”.

En su intervención, la ministra dejó patente el compromiso del gobierno de España con el campo. “Este gobierno se preocupa de sus profesionales porque cree en el campo y en su capacidad productiva”. Puso como ejemplo de este compromiso la ampliación del regadío de La Armuña en más de 6.000 hectáreas. De ahí que recordara y reafirmara su defensa del sector primario en Europa. “El gobierno ha contribuido a transformar una PAC condenada a desaparecer en garantía para sus profesionales hasta el año 2020, porque España es el octavo país exportador del mundo, con más de 38.000 millones de euros y con un crecimiento este año superior en los seis primeros meses del 5%”.

Isabel García Tejerina señaló que este apoyo al sector se traduce en “una PAC para todos, también ganadera. La negociación reportará a España 47.000 millones de euros hasta el año 2020 en agricultura y ganadería, que sin duda alguna reforzará las rentas de sus profesionales”.

### **Consejera de Agricultura de Castilla y León**

La consejera de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León, Silvia Clemente, volvió a reafirmar su apoyo claro a Salamanca y a su certamen ferial, un evento, dijo, que presenta novedades significativas como es la participación de la Universidad de Salamanca aportando su labor investigadora hacia el sector agropecuario.

Para Silvia Clemente, con la Feria Salamaq “se abre el curso agrario”, por lo que aprovechó para recordar los principales temas en los que está trabajando la consejería regional como es la novedosa Ley Agraria, “clave para modernizar el sector y los tres reglamentos que la desarrollan”.

Del mismo modo aludió a la importancia de la nueva PAC para Castilla y León y Salamanca, al tiempo que agradeció a la ministra, también castellano y leonesa, el apoyo en la negociación para reforzar las ayudas a la ganadería en la PAC, en consonancia con el peso que este sector tiene en la región y en Salamanca, donde se produce el 10% de la cabaña de vacuno nacional, el 21% del ovino regional y la indudable referencia que es la provincia en la producción de los productos del ibérico.

No obstante, la consejera de agricultura aprovechó la visita de Isabel García Tejerina a su tierra para solicitarle colaboración en la valoración específica de los pastos de la dehesa, “que sea acorde a la realidad de Salamanca y Castilla y León”.